

VR-07 (V-103)-053 Migrations- und Asylpolitik: Zurück zur Vernunft

Antragsteller\*in: Erik Marquardt (KV Berlin-Treptow/Köpenick)

## Änderungsantrag zu VR-07 (V-103)

Von Zeile 52 bis 53:

Forderungslisten aber zum Teil unsere grundsätzliche Ausrichtung und lenken von Wesentlichen ab, weswegen wir hier darauf verzichten:

Die GEAS-Reform auf europäischer Ebene muss wie jedes Recht umgesetzt werden. Bei der nun angestoßenen Umsetzung in Deutschland werden wir die rechtlichen und politischen Möglichkeiten nutzen, um unnötige Asylrechtsverschärfungen zu verhindern.

Für uns ist klar, dass Menschen nicht in Staaten abgeschoben werden dürfen, bei denen rechtliche Gründe dagegensprechen.

Besonders bei Rückführungsentscheidungen ist deswegen zentral, dass Behördenentscheidungen von unabhängigen Gerichten überprüft werden können. Eine Rückführung darf erst stattfinden, wenn Widersprüche von Gerichten überprüft wurden. Dafür setzen wir uns weiterhin mit aller Kraft ein.

Damit sollen auch rechtswidrige Abschiebungen in Unrechtsregime wie Syrien oder Afghanistan verhindert werden, die wir nicht legitimieren wollen.